

IE TECNICO INDUSTRIAL

Ridley Huffigton, secretario de Educación de San Andrés, de la mano del Gobierno Nacional, a través del Fondo Financiero de Infraestructura Educativa (FFIE), ha venido aprobando las propuestas técnicas y jurídicas para mejorar la infraestructura de las instituciones educativas de la isla.

“Este es un avance que logramos como Administración, toda vez que ya teníamos aprobadas 3 instituciones, y ahora ya logramos tener 4 colegios en proceso de implementación de la Jornada Única Escolar y para el mejoramiento de las instalaciones de los colegios.

Así las cosas, el Consorcio Mota-Engil, contratistas designados por el Ministerio de Educación, iniciarán un proceso de visitas técnicas para definir cuáles son las mejoras en materia de infraestructura que necesita los nuevos colegios aprobados.



EDIFICACIONES A PERMANECER

AREAS RECREATIVAS EXISTENTES

EDIFICACIONES A DEMOLER

CANAL EXISTENTE



